
Consiglio Comunale INT 49 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: TORINO SUL PODIO! SI’ DELLE MULTE…

PREMESSO CHE

Secondo i dati statistici pubblicati sul sito della Polizia Municipale nel 2019 sono state fatte un
totale di 805.374 multe, considerando sia le sanzioni della Polizia Municipale che quelle da parte
degli  ausiliari  GTT,  mentre  nel  2021  le  sanzioni  sono  state  in  totale  831.059.
Considerando i dati di ottobre e novembre 2022 le multe sono state 113.144, mentre nel 2021 erano
state nello stesso periodo circa 106.000, con una media quindi di circa 100 multe in più al giorno
come riportato dal quotidiano “La Repubblica” del 10/01/2023

CONSIDERATO CHE

Torino è la terza città in Italia per quanto riguarda gli incassi da sanzioni stradali nel 2021 (oltre 41
milioni di  euro) e ogni cittadino torinese paga in media 49 euro all’anno, circa 15 euro in più
rispetto all’italiano medio (fonte dati Viminale)

La  Polizia  Municipale  deve  svolgere  compiti  non  solo  di  polizia  stradale  per  prevenzione  e
accertamento di violazioni del codice della strada, ma ha anche il  compito di tutela dell’ordine
pubblico  e  della  pubblica  incolumità  limitatamente  al  proprio  territorio  di  competenza  e  come
enunciato  dal  decreto legge 92/2008 deve essere una Polizia  di  Prossimità,  ovvero una Polizia
vicina al cittadino, che non deve sentirsi isolato di fronte ai problemi di sicurezza ma deve sentirsi
rassicurato dalla presenza degli agenti di Polizia. In sostanza andrebbe quindi applicato un principio
di sussidiarietà anche nel campo della sicurezza.
I cittadini torinesi invece non percepiscono gli agenti come interlocutori in grado di ascoltare e
fornire  risposte  alle  loro  istanze,  di  garantirgli  sicurezza,  bensì  come  coloro  che  aspettano  il
momento propizio per sanzionarli

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore per sapere:

-quante multe sono state fatte nell’anno 2022 e quanto ha incassato il Comune dalle sanzioni;

- quanto è stato l'aumento in euro e in percentuale rispetto al totale delle multe del 2019 ovvero
prepandemia (la circolazione delle auto nel 2020 e nel 2021 era stata minore causa limitazioni per
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Covid-19);

-se è stato raggiunto obbiettivo di bilancio prefissato nel bilancio preventivo di aumento introiti da
multe;

-quale è il rapporto tra costo per installare un T-red e incasso annuale;

-quali azioni ha intrapreso o intende intraprendere l’Amministrazione comunale per migliorare il
rapporto tra Cittadinanza e Polizia Municipale.

Torino, 26/01/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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